

## Impacto de la Inteligencia Artificial en el sector jurídico

El impacto de la inteligencia artificial (IA) en el sector jurídico comienza a ser significativo y está transformando la metodología en que se llevan a cabo diversas actividades dentro del área legal. A continuación, exponemos algunos de los aspectos clave de la irrupción de la IA en el sector jurídico:

- Una mayor precisión y eficiencia, conllevando una optimización del tiempo, como, por ejemplo, en el análisis de datos, ya que el uso de la IA permitirá una automatización de las tareas rutinarias y mecánicas obteniendo una mejor productividad dentro de este sector.
- La predicción de resultados y riesgos legales.
- Nuevas figuras en el sector legal derivadas de la extensión en el uso de la IA.
- Se debe atender a los retos regulatorios que puedan presentarse, con el avance en la implantación de la IA inevitablemente nacerán distintos desafíos a los que hacer frente en materia de ciberseguridad. Es por ello por lo que, la protección de datos en el sector jurídico se ha vuelto especialmente crucial con el fin de salvaguardar la confidencialidad de la información, la integridad de los datos, la responsabilidad ética y profesional, la transparencia y el cumplimiento normativo establecido en dicha materia como el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD) en la Unión Europea y leyes de privacidad similares en otras jurisdicciones.

La IA permitirá a los profesionales de la abogacía optimizar sus recursos, automatizar sus tareas, ampliar su oferta y personalizar su atención. Asimismo, permitirá a los clientes disponer de servicios jurídicos más accesibles,

transparentes, ágiles y eficientes, que se adapten a sus necesidades y expectativas.

La incorporación de la IA implica una transformación digital y una innovación constante, que requiere una adaptación y una actualización permanente de los conocimientos, las habilidades y las competencias de los profesionales, así como una revisión y una regulación de los aspectos éticos, deontológicos y legales de su uso.

En definitiva, la implantación de la IA en el sector legal puede proporcionar una serie de beneficios significativos, resaltando la mejora de la eficiencia operativa y la precisión en la prestación de servicios legales.

Marina Ermina Rotaru Gurau

Badia Advocats